

Cuba se prononce pour le renforcement des relations avec l'Iran



CUBA

IRAN



La Havane, 25 juin (RHC).- Le premier vice-ministre des affaires étrangères de Cuba, Marcelino Medina s'est entretenu à Téhéran avec des autorités iraniennes dans le cadre de la visite de travail qu'il effectue en Iran pour renforcer les relations bilatérales.

Une note de l'Ambassade de Cuba à Téhéran citée par l'agence de presse Prensa Latina a précisé que Marcelino Medina, qui est arrivé mardi dans ce pays, s'est entretenu avec le vice-ministre iranien des affaires étrangères Morteza Sarmadi pour passer en revue les différents aspects des liens entre l'Iran et Cuba.

Le diplomate cubain a été accueilli à l'aéroport international de la capitale iranienne par l'Imam Ali Khomeini, par le directeur du Département d'Amérique du Nord au ministère iranien des affaires étrangères, Ardeshir Ghahremani, par l'Ambassadeur de Cuba, Vladimir González et par d'autres diplomates cubains.

La note indique que pendant sa brève visite, Marcelino Medina aura un entretien de courtoisie avec le ministre iranien des affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif. Il profitera de cette occasion pour

réaffirmer la volonté de Cuba de renforcer les échanges politiques et diplomatiques fructueux.

Il s'entretiendra aussi avec le vice-ministre de l'Industrie, des Mines et du Commerce, Valiollah Afkhami Rad, comme contre-partie au sein de la Commission intergouvernementale pour réviser les questions économiques et commerciales et analyser des voies pour impulser les liens dans ces domaines et dans d'autres encore.

L'Ambassade de Cuba a indiqué qu'au cours de la première visite du vice-ministre en Iran, il entend également visiter des sites historiques et culturels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26744-cuba-se-prononce-pour-le-renforcement-des-relations-avec-liran>



Radio Habana Cuba